
 

 

 
Siège :   Chez M. Romain  PRIVAT /  350 Ermitage Lacroix /  97212  SAINT-JOSEPH (Martinique) 

Site internet : http://rcvd-saint-joseph.wifeo.com/              Courriel : r-cvertdur@orange.fr 

 

C O M P T E – R E N D U    R E U N I O N  / C A  
 

Date : 7/01/2025 (18h30 /20h30)  

Lieu : Ermitage (Chez Romain) 

Ordre du jour :    

- Bilan dernières randos 

- Point financier en vue de la prochaine AG (adoption des comptes 2023/2024) 

- Questions diverses.                        

 

Présent-e-s : PRIVAT Romain, JEAN BAPTISTE Benjamin, PRIVAT Marie-Pierre, ADELE Josiane, 

Henri JEAN-MARIE, Sandra SERENUS, Elisabeth MAGIT, Gérard BOUHOT (invité)  

Excusé.e.s : Alphonse BELLIARD, Emmanuel LERNOT, CENILLE Pierrette, 

 

1/. Bilan dernières randos et préparation randos décembre 

➢ Rivière Blanche / Rando nocturne (S. 14/12) 

Reconnaissance : Aucune 

Effectif : 37 inscrits  

Encadrement : Henri, Emmanuel  

Déroulé : un seul circuit (Pont Rivière Blanche/ Terrain Georges), sortie sur la soirée, partage repas Noël, 

Chanté Nwel, météo favorable 

Commentaires : Excellente soirée, très appréciée, vidéos à voir sur le groupe WhatsApp RCVD 

➢ Pointe Banane / Quartier Bac (D. 05/01) 

Reconnaissance : Félix (covoiturage), Gérard, Jean-Luc & Henri (30/12) 

Effectif : 37 participants (dont 1 invitée)   

Encadrement : Romain, Henri, Elisabeth, José (C1) / Gérard, Félix (C2) 

Déroulé : 2 circuits, sortie sur la demi-journée,  

Commentaires : retard de 30min au démarrage, météo favorable, satisfaction générale des 2 groupes, incident 

(bosse à surveiller/conduite à tenir en cas d’incident sans gravité apparente), modification du point d’arrivée 

(partage de la galette à la Maison Pour Tous du quartier Bac), retour à 13h  

 

2/. Point financier 

 *Retour sur les comptes présentés à l’AG d’octobre 2024 :  

 Présentation par Elisabeth de récapitulatifs Produits (total : 11 413,85 €) et Dépenses (total : 13 

648,02 €) : rubriques détaillées et commentées point par point (documents remis à chaque membre du 

CA). 

 Remarque : le paiement de 3 factures Transport non réglées sur l’exercice précédent (810 €) a 

été imputé à l’exercice actuel. 

 Décision prise à la majorité d’augmenter la participation à la rando (adhérent.e de 10 à 13 € et 

non adhérent.e de 15 à 17 €), de fixer celle des membres du CA et de l’équipe de reconnaissance à 5 € 

(gratuite précédemment cf RI), et de ne pas modifier le tarif de la cotisation annuelle au club. Cette 

proposition sera soumise à l’AG prévue le 25/01 sans exclure les propositions qui pourraient être 

soumise par des membres.  

 *Budget prévisionnel 

Dépôt demande de subvention ville de Saint-Joseph : aucun projet n’est présenté. De plus, l’état 

des finances de la saison précédente n’est pas compatible avec une demande de financement 

quelconque.  

Demande de subvention possible dans le cadre du dispositif « Bouger pour bien vieillir » 

(rechercher la référence) : dossier à déposer en avril. 

Un budget prévisionnel sera proposé à l’AG. 
  

3/. Questions diverses 

 *Chaine WhatsApp « Info Assos 212 » à l’attention des associations joséphines 



 *Demande encadrement randos scolaires organisées par le CRPM (cf. calendrier communiqué 

par P. Voltine) à Gérard et non au RCVD. 

 *Licences : 46 licencié.e.s (4/01/25). Il semble important de rapprocher ce nombre à celui des 

adhérent.e.s puisque certaines licences sont délivrées hors RCVD. 

*Maintenance site : Alain demande qu’on lui adresse toutes les infos (notamment dernière AG) 

afin de pouvoir tenir le site à jour. Précise également que la mise en ligne des photos a un coût (29  € 

pour 2025) que le CA décide d’acquitter. Sélection photos à la charge de la commission 

Communication 

*Opération « Pour une gestion partagée » : 2 réponses des adhérent.e.s (Commission Séjour)  

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 20h45.  

 

 

                                                                                            Le secrétaire de séance, Gérard BOUHOT 

 

 


